

“España está a la vanguardia contra la violencia de género”

El CGPJ y el Consejo General de la Abogacía Española destacan en Vigo el avance el apoyo a las víctimas que supone el Pacto de Estado

ROSÉ CARRERA. VIGO
rcarrera@atlantico.net

■ ■ ■ “España está a la vanguardia en el Pacto de Estado contra la Violencia de Género, por encima de muchos países de su entorno”. Así de contundente se expresaba Ángeles Carmona, presidenta del Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) momentos antes de la inauguración, ayer en Vigo, de las jornadas que analizan este nuevo marco normativo.

Carmona afirmó que todas las personas que trabajan en el ámbito de la violencia de género tienen como objetivo “las víctimas cero”, algo que, dijo, “no es una utopía”.

Con respecto al pacto, destacó como una de las principales novedades la preocupación existente por una necesaria ampliación del concepto de violencia de género. Esto implica adaptar la actual Ley de Medidas de Protección Integral, que contempla solo la violencia en pareja, al Convenio de Estambul, que considera violencia de género todo tipo de violencia sobre la mujer por el hecho de ser mujer: trata de mujeres y niños con fines de explotación sexual, abusos

sexuales, mutilación genital femenina... También se refirió la necesidad de proteger a los menores para no “lamentar asesinatos terribles” con los que el asesino busca “provocar el mayor dolor que se le puede hacer a una mujer, que es que le hagan daño a su hijo o hija”.

No obstante, recordó que para conseguir todos estos objetivos es necesario que el pacto se acompañe de recursos —el Gobierno anunció una dotación de 1.000 millones de euros en cinco años— y que exista una coordinación entre todas las instituciones.

Ya durante su intervención en el congreso, se refirió a las alarmantes cifras de este año, con 44 mujeres y 8 niños asesinados en España, así como al bajo índice de denuncias procedentes del entorno familiar (el 1,16%), por lo que instó a la “ruptura del silencio cómplice”, o a las 1.596 mujeres que en Galicia disponen de protección policial. Asimismo, abogó por frenar las plataformas que van en contra de la lucha contra la violencia de género y recordó que la existencia del Síndrome de Alineación Parental (SAP) no está demostrada científicamente. ■